

Surat Rasul Paulus kepada Ekklesia di FILIPPI

50:1:1 ¶Paulus dan Timotius, hamba-hamba Yesus Kristus, kepada semua orang kudus dalam Kristus Yesus, yang ada di Filipi, bersama penilik-penilik dan diakon-diaken:

50:1:2 rahmat kepadamu, dan damai, dari Elohim Bapa kita, dan *dari* Tuhan Yesus Kristus.

50:1:3 ¶Aku mengucapkan syukur kepada Elohimku pada setiap ingatan akan kamu,

50:1:4 dengan membuat permohonan dengan sukacita selalu dalam setiap doaku untuk kamu semua,

50:1:5 karena persekutuanmu dalam injil¹ dari hari pertama sampai sekarang;

50:1:6 dengan berkeyakinan akan hal inilah, bahwa Ia yang sudah memulai pekerjaan yang baik *di* dalam kamu akan melakukannya sampai hari Yesus Kristus:²

50:1:7 sama seperti itu adalah patut bagi aku untuk memikirkan ini tentang kamu semua, karena aku memiliki kamu dalam hatiku; oleh karena baik dalam belenggu-belengguku, maupun dalam pembelaan dan penegasan injil, kamu semua adalah pengambil bagian dari rahmatku.

50:1:8 Karena Elohim adalah saksi, betapa hebat kurindu akan kamu semua dalam batin³ Yesus Kristus.

50:1:9 ¶Dan inilah aku berdoa, bahwa kasihmu berlimpah-limpah *dengan* terus bertambah-tambah dalam pengetahuan dan dalam semua pertimbangan;

50:1:10 supaya kamu dapat menyetujui *hal-hal* yang berkeunggulan; supaya kamu dapat tulus dan tidak menjadi sandungan sampai hari Kristus;

50:1:11 dengan dipenuhi dengan buah-buah kesucian, yang adalah oleh Yesus Kristus, kepada kemuliaan dan pujian Elohim.

50:1:12 ¶Tetapi aku menghendaki *bahwa* kamu akan mengerti, saudara-saudara, bahwa *hal-hal yang terjadi*

kepada aku sebetulnya sudah terjadi bagi kemajuan injil; 50:1:13 supaya belenggu-belengguku dalam Kristus adalah nyata dalam seluruh istana, dan dalam segala *tempat* lain;

50:1:14 dan banyak dari saudara-saudara dalam Tuhan, dengan bertambah kepercayaan *oleh karena* belenggu-belengguku, adalah jauh lebih berani membicarakan firman tanpa ketakutan.⁴

50:1:15 Beberapa *orang* memang mengkhotbahkan Kristus bahkan dari keirihatian dan pertengkaran; dan beberapa juga dari maksud yang baik.

50:1:16 Yang satu mengkhotbahkan Kristus dari perkelahian, bukan dari ketulusan, dengan bermaksud menambah penindasan pada belenggu-belengguku:

50:1:17 tetapi yang lain dari kasih, dengan mengetahui bahwa aku sudah ditempatkan bagi pembelaan injil.

50:1:18 Lalu apa? sekalipun demikian, *dengan* setiap cara, apakah dalam kepura-puraan, atau dalam kebenaran, Kristus dikhotbahkan; dan aku dalam *hal* itu bersukacita, ya, dan akan bersukacita.

50:1:19 Karena aku tahu bahwa ini akan mengakibatkan keselamatanku⁵ melalui doamu, dan bantuan dari Roh Yesus Kristus,

50:1:20 menurut penantianku *yang* sungguh-sungguh dan pengharapanku, bahwa aku tidak akan malu dalam apa pun, tetapi bahwa dengan segala keberanian, seperti selalu, demikian sekarang juga Kristus akan dimuliakan dalam tubuhku, apakah melalui hidup, atau melalui mati.

50:1:21 ¶Karena bagi aku hidup adalah Kristus, dan mati adalah keuntungan.

50:1:22 Tetapi jika aku hidup dalam daging, ini *adalah* buah kerjaku; namun apa yang akan kupilih aku tidak tahu.

¹ εὐαγγέλιον (euaggelion) = injil; kabar baik. Injil bukan sebuah buku, melainkan adalah tiga ajaran pokok yang dijelaskan dalam 1 Korintus 46:15:1-4. Barang siapa yang akan memercayai ketiga ajaran itu akan diselamatkan (Roma 45:1:16).

² Ayat ini adalah bukti lagi bahwa sekali diselamatkan Yesus, tetap selamat. ³ Dalam bahasa Yunani σπλάγγνοις (usus-usus) adalah idiom yang berarti batin, yaitu emosi-emosi paling dalam. ⁴ Peristiwa ini terjadi di Roma. Kisah Para Rasul 44:28:16-31. ⁵ Dalam Alkitab, "keselamatan" tidak selalu berarti keselamatan dari Neraka; keselamatan yang dimaksudkan dalam ayat ini adalah dari belenggu-belenggu.

50:1:23 Karena aku ada dalam dilema di antara dua *pilihan*, dengan berkeinginan untuk meninggal, dan untuk ada bersama Kristus; yang adalah jauh lebih baik:

50:1:24 walaupun demikian, untuk tinggal dalam daging adalah lebih dibutuhkan untuk kamu.

50:1:25 Dan dengan berkeyakinan ini, aku tahu bahwa aku akan tinggal dan berlanjut bersama kamu semua untuk kemajuan dan sukacita imanmu;

50:1:26 supaya kebanggaanmu dapat menjadi lebih berkelimpahan dalam Yesus Kristus untuk aku melalui kedatangan aku kepada kamu lagi.

50:1:27 ¶ Hanya biarlah cara hidupmu menjadi layak injil Kristus: supaya apakah aku datang dan melihat kamu, atau apakah aku tidak hadir, aku dapat mendengar tentang perihalmu, bahwa kamu berdiri teguh dalam satu roh, dengan satu pikiran berjuang bersama-sama untuk iman yang berdasarkan injil itu;

50:1:28 dan dalam *hal* apa pun tidak ditakutkan oleh lawan-lawanmu: yang bagi mereka adalah tanda kebinaasaan, tetapi bagi kamu adalah tanda keselamatan, dan itu dari Elohim.

50:1:29 Karena kepada kamu sudah diberikan demi kepentingan Kristus, bukan hanya untuk percaya kepada-Nya, melainkan juga untuk menderita demi kepentingan-Nya;

50:1:30 dengan mempunyai konflik *batin yang* sama dengan yang sudah kamu lihat di dalam aku, dan sekarang mendengar *ada* di dalam aku.

50:2:1 ¶ Oleh karena itu jika *ada* pelipur lara apa pun dalam Kristus, jika *ada* penghiburan kasih apa pun, jika *ada* persekutuan Roh apa pun, jika ada kasih sayang batin dan belas kasihan apa pun,

50:2:2 penuhilah kamu kegembiraanku, agar kamu berpikir sama, dengan mempunyai kasih yang sama, sehat, sepikir.⁶

50:2:3 Janganlah apa pun dilakukan melalui pertengkar-

an atau kesombongan yang sia-sia; tetapi dengan rendah hati biarlah masing-masing orang menganggap orang lain lebih baik daripada diri mereka sendiri.

50:2:4 Janganlah setiap orang *hanya* memperhatikan perihalmu sendiri, tetapi setiap orang juga *memerhatikan* perihalmu orang-orang lain.

50:2:5 Biarlah pikiran ini ada dalam kamu, yang ada juga dalam Kristus Yesus:

50:2:6 yang, dengan ada dalam rupa Elohim, tidak menganggapnya perampokan menjadi sama dengan Elohim:⁷

50:2:7 tetapi membuat diri-Nya tidak mempunyai reputasi, dengan mengambil rupa seorang hamba, dan dibuat dalam keserupaan manusia:

50:2:8 dan dengan ditemukan dalam bentuk sebagai manusia, Ia merendahkan diri-Nya, dan menjadi patuh sampai kematian, bahkan sampai kematian *di kayu* salib.⁸

50:2:9 Oleh karena itu Elohim juga sudah sangat mengagungkan Dia, dan memberi Dia *sebuah* nama di atas segala nama:⁹

50:2:10 supaya pada nama Yesus setiap lutut akan bertekuk, yang di Surga, dan di bumi, dan di bawah bumi;

50:2:11 dan *supaya* setiap lidah akan mengaku bahwa Yesus Kristus adalah Tuhan, kepada kemuliaan Elohim Bapa.¹⁰

50:2:12 ¶ Oleh karena itu, *saudara-saudara* terkasihku, sebagaimana kamu selalu taat, bukan dalam kehadiranmu saja, melainkan sekarang jauh lebih dalam ketidakhadiranmu, kerjakanlah¹¹ keselamatanmu sendiri dengan takut dan gemetar.

50:2:13 Karena ialah Elohim yang bekerja dalam kamu, baik untuk berkehendak, maupun untuk berbuat kesenangan-Nya.

50:2:14 ¶ Berbuatlah segala *sesuatu* tanpa penggerutuan-pengerutuan dan pertengkar-pertengkar:

50:2:15 supaya kamu tidak bersalah dan tidak bercam-

⁶Untuk menjadi sehat sepikir kita semua harus membaca Alkitab setiap hari, dan memercayai segala ajaran yang terdapat di dalamnya. Juga kita harus mempelajari versi Alkitab yang diterjemahkan dari teks Perjanjian Baru Yunani yang sama, dan teks Perjanjian Lama Ibrani yang sama. Iblis sudah memisahkan agama Kristen dengan membuat teks Yunani baru yang sangat menyeleweng dari teks asli. Teks baru itu disebut Teks Kritis, dan harus ditolak oleh semua orang Kristen yang sejati. ⁷Maksudnya, Yesus tidak malu bahwa Ia Elohim. Fakta ini penting karena menurut Hosea 28:13:4, hanya ada satu Juru Selamat, yaitu YEHOWAH Elohim. Jadi, jika Yesus bukan YEHOWAH Elohim, maka Ia penipu, bukan Juru Selamat. ⁸Jangan lupa bahwa Yesus adalah Tuhan Elohim yang lahir secara mukjizat dari seorang perawan untuk menjadi seorang manusia sempurna supaya Ia bisa dihukum mati menggantikan kita untuk menyelamatkan kita dari dosa-dosa kita. ⁹Dalam Perjanjian Lama Ibrani asli, kita diberitahu bahwa nama pribadi Elohim adalah יהוה. Ketika ditransliterasi ke dalam huruf-huruf Latin, יהוה itu ditulis YEHOWAH. Dalam Perjanjian Lama Ibrani יהוה terdapat 6.007 kali, tetapi fakta itu disembunyikan dalam banyak terjemahan yang menerjemahkan יהוה sebagai TUHAN. Akibatnya, kebanyakan orang Kristen tidak tahu nama pribadi Elohim. Ada juga guru-guru yang sangat tidak suka nama "YEHOWAH" itu, dan mereka bertanya, "Jika nama Tuhan adalah YEHOWAH mengapakah nama itu tidak terdapat dalam Perjanjian Baru sama sekali?" Pertanyaan itu berdasarkan kemauan mereka memakai nama pribadi sesembahan agama lain sebagai pengganti "Elohim." Jawaban: nama "Yesus" berarti "YEHOWAH adalah keselamatan" dan "YEHOWAH menyelamatkan." Jadi, setiap kali nama Yesus diucapkan, YEHOWAH dimuliakan. Yesus adalah YEHOWAH Elohim dalam tubuh manusia. ¹⁰Lebih baik percaya kepada Yesus Kristus sekarang supaya menerima hidup yang kekal, dan dibawa nanti ke Surga, daripada menolak Yesus, dan nanti dipaksa bertekuk lutut dan mengaku fakta itu dalam siksaan yang kekal di Neraka. ¹¹"Kerjakanlah keselamatanmu," bukan "kerja untuk menyelamatkan jiwamu." Orang harus sudah mempunyai tugas sebelum ia dapat mengerjakannya; demikianlah orang harus sudah mempunyai keselamatan sebelum ia dapat mengerjakannya. Ayat ini tidak mengajarkan keselamatan oleh perbuatan, tetapi mengajarkan bahwa orang-orang yang sudah memiliki keselamatan abadi seharusnya menggunakannya untuk memenangkan jiwa orang-orang yang belum memercayai Yesus. Kita diselamatkan bukan oleh perbuatan yang baik, melainkan untuk melakukan perbuatan yang baik. Bacalah Efesus 49:2:8-10.

pur *kecurangan*, putra-putra Elohim, tanpa *perlu* ditegur, di antara bangsa yang bengkok dan suka menentang, di antara mereka kamu bersinar sebagai penerang-penerang di dalam dunia;

50:2:16 dengan mempertunjukkan firman hidup¹²; pada kebanggaanku pada hari Kristus, supaya aku tidak berlomba dalam kesia-siaan, juga tidak bersusah payah dalam kesia-siaan.

50:2:17 Ya, dan jikalau aku dipersembahkan atas kurban dan pelayanan imanmu, aku bersukacita, dan bersukaria bersama kamu semua.

50:2:18 *Karena sebab* yang sama juga kamu bergembira, dan bersukacita bersama aku.

50:2:19 Tetapi aku percaya kepada Tuhan Yesus Kristus untuk mengutus Timotius kepada kamu dengan segera, supaya aku juga dapat terhibur, ketika aku mengetahui perihalmu.

50:2:20 Karena aku tidak mempunyai *orang lain* sependapat, yang akan secara wajar mengawasi keadaanmu.

50:2:21 Karena semua *orang lain* mencari kepentingan diri mereka sendiri, bukan *kepentingan* Yesus Kristus.

50:2:22 Tetapi kamu tahu buktinya, bahwa, seperti seorang putra *dengan ayahnya*, ia sudah melayani bersama aku dalam injil.

50:2:23 Oleh karena itu aku berharap mengirim dia segera, langsung sesudah aku melihat bagaimana ini akan berakhir bagi aku.

50:2:24 Tetapi aku percaya kepada Tuhan bahwa aku sendiri juga akan datang segera.

50:2:25 Namun demikian aku kira *sudah* perlu mengutus kepada kamu *sekarang* Epafroditus, saudaraku, dan pendamping dalam kerja, dan teman seperjuangannya, tetapi utusanmu, dan ia yang sudah melayani pada keperluan-keperluanku.

50:2:26 Karena ia rindu akan kamu semua, dan gelisah, karena kamu sudah mendengar bahwa ia pernah sakit.

50:2:27 Karena sesungguhnya ia pernah sakit *sampai* mendekati kematian: tetapi Elohim mengasihani dia;

dan bukan dia saja, tetapi aku juga, supaya janganlah aku mempunyai kesesahan hati di atas kesesahan hati.

50:2:28 Oleh karena itu aku semakin ingin mengutus dia, supaya, dengan melihat dia, kamu dapat bersukacita, dan aku dapat berkurang susah hati.

50:2:29 Oleh karena itu terimalah dia dalam Tuhan dengan segala kegembiraan; dan menghormati orang-orang semacam *dia*:

50:2:30 karena untuk pekerjaan Kristus ia mendekati kematian, dengan tidak menghargai nyawanya sendiri, untuk menyediakan pelayanan yang kurang dari kamu kepada aku.¹³

50:3:1 ¶ Akhirnya, saudara-saudaraku, bersukacitalah dalam Tuhan.¹⁴ Menulis hal-hal yang sama kepada kamu, bagi aku sungguh-sungguh tidak menyedihkan, tetapi *adalah* aman bagi kamu.

50:3:2 Waspadalah akan anjing-anjing,¹⁵ waspadalah akan pekerja-pekerja yang jahat, waspadalah akan penyunatan yang merusakkan.¹⁶

50:3:3 Karena kita adalah *orang-orang* bersunat,¹⁷ yang menyembah Elohim dalam roh, dan bersukacita dalam Kristus Yesus, dan tidak berkeyakinan dalam daging¹⁸.

50:3:4 ¶ Walaupun aku juga dapat mempunyai keyakinan dalam daging. Jika seseorang berpikir *ia* dapat yakin dalam daging, aku lebih:

50:3:5 penyunatanku *dilakukan* pada hari kedelapan, *juga aku* dari bangsa Israel, dari bani Benyamin, seorang Ibrani dari orang-orang Ibrani; mengenai Hukum, seorang Farisi;

50:3:6 mengenai semangat, menganiayai ekklesia; mengenai kesucian yang ada dalam Hukum, tanpa kesalahan.

50:3:7 Tetapi apa pun yang beruntung bagi aku, itulah yang kuanggap kerugian demi Kristus.

50:3:8 Ya tanpa keragu-raguan, dan aku menganggap semuanya kerugian demi keunggulan pengetahuan tentang Kristus Yesus Tuhanku: yang untuk-Nya aku men-

¹²Bacalah catatan kaki untuk Ibrani 58:4:12. Alkitab yang asli manjur, yaitu benar-benar besar dayanya untuk memimpin manusia kepada hidup yang kekal yang hanya ada dalam Tuhan Yesus Kristus. Dan setiap anak Elohim berkewajiban memberitakan firman itu kepada semua orang yang belum percaya supaya mereka berkesempatan diselamatkan dari Neraka.

¹³Paulus tidak menegur mereka dalam ayat ini. Di Filipi 50:4:18 Paulus menjelaskan bahwa pelayanan mereka kurang karena mereka tidak bersempatan mengirim persediaan, bukan karena tidak peduli. Jarak dari Filipi ke Roma adalah kira-kira 1.300 kilometer, yaitu 6 minggu perjalanan pada zaman itu. ¹⁴Setiap orang Kristen seharusnya seorang optimis, sebab dalam segala peristiwa, bahkan dalam peristiwa yang terasa buruk, Tuhan akan mendatangkan kebaikan bagi mereka yang mengasihi Dia (Roma 45:8:28). Jadi, berimanlah dan berbahagialah selalu. ¹⁵Istilah "anjing" dipakai di sini sebagai metafora untuk musuh-musuh ekklesia Kristus, yang tidak jujur, dan pikirannya tidak bersih. ¹⁶κατατομήν = penyunatan yang merusakkan = ajaran sesat dari agama Yahudi palsu yang mengajarkan bahwa orang harus disunat dan menaati Hukum Musa supaya selamat (Kisah Para Rasul 15:1-31). Menurut Roma 45:4:11, sunat asli adalah tanda yang diterima orang-orang dalam Perjanjian Lama sebagai meterai kesucian yang sudah dimiliki mereka sebelum disunat. Hanya ada dua syarat keselamatan: [1] berubahlah pikiran supaya setuju dengan firman Elohim, dan [2] berimanlah kepada Tuhan Yesus Kristus (Kisah Para Rasul 44:20:21). Orang tidak harus disunat, atau dibaptis, atau berbuat apa pun yang lain untuk diselamatkan (Efesus 49:2:8-9). ¹⁷Hati setiap orang yang percaya kepada Tuhan Yesus Kristus sudah disunat secara rohaniah dengan sunat yang dibuat tanpa tangan manusia (bacalah Kolose 51:2:11 dan Roma 45:2:29). ¹⁸σάρκι (sarki) = daging; tubuh alami manusia dengan segala nafsunya. Daging semua orang, termasuk daging orang-orang yang sudah percaya kepada Yesus, selalu cenderung kepada dosa. Jadi, jika kita mau ke Surga, kita harus tidak berkeyakinan kepada daging yang tidak mampu berbuat baik itu. Yaitu, janganlah kita beriman kepada diri kita sendiri, melainkan beriman hanya kepada Yesus saja.

derita kehilangan segala-galanya, dan menganggap semuanya sebagai tinja, supaya aku dapat memperoleh Kristus,

50:3:9 dan didapatkan di dalam-Nya, bukan dengan mempunyai kesucian aku sendiri, yang adalah dari Hukum, melainkan *kesucian* yang adalah melalui iman *dalam* Kristus, kesucian yang adalah dari Elohim berdasarkan iman.¹⁹

50:3:10 supaya aku dapat mengenal Dia, dan kuasa kebangkitan-Nya, dan persekutuan penderitaan-penderitaan-Nya, dengan dibuat serupa dengan kematian-Nya;

50:3:11 jikalau oleh suatu cara aku dapat mencapai kebangkitan dari antara orang-orang mati.

50:3:12 ¶Bukan seolah-olah aku sudah mencapainya, bukan juga seolah-olah aku sudah sempurna: tetapi aku mengejar, jika juga aku dapat menangkap apa yang juga aku sudah ditangkap oleh Kristus Yesus.

50:3:13 Saudara-saudara, aku tidak memperhitungkan *bahwa* diriku sudah menangkap; tetapi *ada* satu *hal yang kuperbuat*: dengan melupakan *hal-hal yang* di belakang, dan dengan menjangkau *pada hal-hal yang* di depan,²⁰

50:3:14 aku berlari dengan kencang pada sasaran untuk *memperoleh* hadiah panggilan tinggi dari Elohim dalam Kristus Yesus.²¹

50:3:15 ¶Oleh karena itu biarlah kita, sebanyak kita yang adalah sempurna, berpikiran demikian: dan jika dalam sesuatu kamu berpikiran yang berbeda, Elohim akan menyatakan bahkan itu kepadamu.

50:3:16 Namun, mengenai *pikiran* yang sudah kita capai, biarlah kita berjalan menurut peraturan yang sama, biarlah kita memikirkan *hal yang sama*.¹

50:3:17 ¶Saudara-saudara, jadilah peniru-peniru aku, dan perhatikanlah mereka yang berjalan seperti yang sudah kamu lihat kami berjalan sebagai teladan.

50:3:18 (Karena banyak *orang* berjalan, tentang mereka aku sering memberitahu kamu, dan sekarang memberitahu kamu bahkan dengan menangis, *bahwa mereka adalah* musuh-musuh salib Kristus:

50:3:19 yang akhir *mereka adalah* kebinasaan, yang *elohim mereka adalah* perut mereka, dan kemuliaan *mereka adalah* dalam *hal-hal* mereka yang memalukan, yang memerhatikan *hal-hal* duniawi.)

50:3:20 Karena kewarganegaraan kita adalah di Surga; yang dari mana juga kita menantikan *Sang* Juru Selamat, Tuhan Yesus Kristus:

50:3:21 yang akan mengubah tubuh kita *yang* keji, supaya *tubuh* itu dapat dijadikan seperti tubuh Dia yang mu-

lia, menurut daya kerja yang olehnya Ia mampu bahkan untuk menaklukkan segala sesuatu kepada diri-Nya.

50:4:1 ¶Oleh karena itu, saudara-saudaraku yang sangat terkasih dan dirindukan, sukacitaku dan mahkotaku, demikianlah berdiri teguh dalam Tuhan, *bai kamu yang* terkasih.

50:4:2 Aku memohon Euodia, dan memohon Sintikhe, bahwa mereka sepikiran dalam Tuhan.

50:4:3 Dan aku memohon kepada engkau juga, rekan kerja yang sejati, tolonglah perempuan-perempuan yang pernah berusaha bersama aku dalam injil, bersama Klemen juga, dan *bersama* rekan-rekanku yang lain, yang nama-namanya *ada* di dalam Buku Hidup²².

50:4:4 Bersukacitalah dalam Tuhan senantiasa: *dan* sekali lagi kukatakan: Bersukacitalah.

50:4:5 Biarlah kelemahlembutanmu diketahui semua orang. Tuhan sudah dekat.

50:4:6 Janganlah khawatirkan apa pun; tetapi dalam setiap *hal* biarlah permintaanmu diberitahukan kepada Elohim *melalui* doa dan permohonan bersama pengucapan syukur.

50:4:7 Dan damai Elohim, yang melampaui segala pengertian, akan memelihara hatimu dan pikiranmu melalui Kristus Yesus.

50:4:8 Akhirnya, saudara-saudara, apa pun yang benar, apa pun yang jujur, apa pun yang adil, apa pun yang murni, apa pun yang indah, apa pun yang patut dipuji; jika *ada* kebajikan apa pun, dan jika *ada* pujian apa pun, pikirkanlah *hal-hal* itu.

50:4:9 *Hal-hal* itu, baik yang sudah kamu pelajari, maupun yang sudah *kamu* terima, dan dengar, dan lihat dalam aku, perbuatlah: dan Elohim perdamaian akan menyertai kamu.

50:4:10 ¶Tetapi aku sangat bersukacita dalam Tuhan, bahwa sekarang pada akhirnya kepedulianmu kepada aku sudah berkembang dengan subur lagi; yang di dalamnya kamu juga peduli *waktu itu*, tetapi kamu belum mempunyai kesempatan.

50:4:11 Bukan karena aku berbicara mengenai kekurangan: karena aku sudah belajar, dalam perihalku yang mana pun, aku puas.

50:4:12 Aku tahu juga *bagaimana* direndahkan, dan aku tahu *bagaimana* berlimpah ruah: di mana-mana dan dalam segala *hal* aku dilatih, baik kekenyangan maupun kelaparan, baik berlimpah ruah maupun berkekurangan.

50:4:13 Aku dapat berbuat segala *sesuatu* melalui Kristus^{II} yang menguatkan aku.

50:4:14 Meskipun demikian kamu sudah berbuat baik,

¹⁹Untuk diselamatkan kita harus membuang kesucian kita sendiri, dan menerima kesucian Yesus (Roma 4:5:10:1-4).

²⁰Jikalau kemarin aku gagal, itu tidak berarti aku tidak bisa menang hari ini atau besok. Jika kemarin saya menang, itu bukan dahli untuk gagal hari ini atau besok. ²¹“Berlarilah dengan kencang.” Bersemangatlah! Untuk menjadi pemenang, kita harus bernafsu berlari dengan giat dan gembira; kita harus berlatih untuk berlari lebih cepat untuk lebih lama; kita harus berjuang dengan segenap hati, dan tidak berhenti sampai kita menang. Kita tidak boleh tawar ketika menghadapi kesulitan. Orang yang setengah-setengah akan kalah (1 Korintus 4:6:9:24; Ibrani 5:8:12:1). ²²Bacalah Wahyu 6:3:5.

^Iκαὶ νόμι, τὸ αὐτὸ φρονεῖν = “menurut peraturan yang sama, biarlah kita memikirkan hal yang sama.” Kata-kata itu ada dalam teks asli, tetapi dihapus dalam Teks Kritis. ^{II}Χριστῶ (Kristo) = Kristus. “Kristus” dibuang dalam Teks Kritis.

bahwa kamu bersekutu dengan kesusahanku.

50:4:15 Adapun kamu orang-orang Filipi mengetahui juga, bahwa pada permulaan injil, waktu aku berangkat dari Makedonia, tidak ada ekklesia yang bersekutu dengan aku tentang pemberian dan penerimaan, selain kamu saja.

50:4:16 Karena bahkan di Tesalonika kamu mengirim satu kali dan sekali *lagi* untuk keperluanku.

50:4:17 Bukan karena aku ingin pemberian: tetapi aku ingin buah yang berlimpah ruah pada akunku.

50:4:18 Tetapi aku sudah mempunyai semuanya, dan berlimpah ruah: aku kenyang, dengan sudah menerima dari Epafroditus *hal-hal* dari kamu, suatu aroma yang berbau harum, suatu kurban yang dapat diterima, yang berkenan kepada Elohim.

50:4:19 Tetapi Elohimku akan menyediakan segala keperluanmu menurut kekayaan-Nya dalam kemuliaan oleh Kristus Yesus.

50:4:20 ¶Adapun kepada Elohim dan Bapa kita kemuliaan untuk selama-lamanya. Amin.

50:4:21 Sampaikanlah salam kepada setiap orang kudus dalam Kristus Yesus. Saudara-saudara yang ada bersama aku menyampaikan salam kepadamu.

50:4:22 Semua orang kudus menyampaikan salam kepadamu, khususnya mereka yang dari rumah tangga Kaisar.

50:4:23 Rahmat Tuhan Yesus Kristus menyertai kamu semua. Amin.^{III}

[Kepada orang-orang Filipi ditulis dari Roma oleh Epafroditus.]²³

²³Epafroditus menuliskan kata-kata yang diwahyukan Elohim kepada ekklesia Kristus melalui rasul Paulus.

^{III}Teks baru Westcott dan Hort menambahkan τοῦ πνεύματος, yang berarti "rohmu" pada ayat ini; kedua kata itu tidak ada dalam teks asli, dan tidak boleh ditambah oleh pengedit atau penerjemah. Wahyu 66:22:18.

PERBUATAN versus RAHMAT

Mustahil diselamatkan sebagian oleh rahmat dan sebagian oleh perbuatan yang baik. Keselamatan adalah seratus persen oleh rahmat Elohim; nol persen oleh perbuatan anda. Dalam hal keselamatan, perbuatan manusia sama sekali tidak boleh dicampur dengan rahmat Elohim.

"... dengan mengetahui bahwa manusia tidak disucikan oleh perbuatan-perbuatan Hukum, tetapi oleh iman kepada Yesus Kristus, bahkan kita sudah percaya dalam Yesus Kristus, supaya kita dapat disucikan oleh iman kepada Kristus, dan bukan oleh perbuatan-perbuatan Hukum; karena oleh perbuatan-perbuatan Hukum tidak ada daging yang akan disucikan." (Galatia 48:2:16)

"Aku tidak menyia-nyiakan rahmat Elohim, karena jika kesucian datang melalui Hukum, maka Kristus mati dalam kesia-siaan." (Galatia 48:2:21)

"Ini sajalah yang ingin kupelajari dari kamu, Apakah kamu sudah menerima Roh oleh perbuatan-perbuatan Hukum, atau oleh pendengaran iman? Apakah kamu sedemikian bodoh? sesudah mulai dalam Roh, apakah kamu sekarang disempurnakan oleh daging?" (Galatia 48:3:2-3)

"Karena sebanyak orang *yang* adalah dari perbuatan-perbuatan Hukum ada di bawah kutuk; sebab ada tertulis, Terkutuklah setiap orang yang tidak terus berjalan dalam segala *hal* yang ada tertulis dalam Kitab Hukum untuk melakukannya. Tetapi bahwa tak ada siapa pun disucikan oleh Hukum dalam pandangan Elohim adalah jelas; karena, Orang suci akan hidup oleh iman." (Galatia 3:10-11)